

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

内容を集計いたしましたので、公表させていただきます。

※ アンケート内容は、そのまま文章を記載させていただきました。ご了承ください。

	できている	まあまあ できている	あまり できていない	できていない
子どもたち一人ひとりの気持ちを受け入れながら、愛情をもって保育をしております。このような理念を感じられましたか？	82%	18%	—	—
保育目標が達成できていましたか？	77%	21%	2%	—
保育方針に沿った保育ができていましたか？	77%	21%	2%	—
新型コロナウイルス感染拡大防止対策はできていましたか？	75%	23%	—	2%

【 その他 お気づきのことがありましたら、ご記入ください。 】

- いつも先生方の細やかなお心遣い（子ども・保護者に対する接し方や書面でのやりとり）にとっても感謝しており、安心して子どもを預けることができいております。いつもありがとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。
- 園内へ入れなくなったので、失礼ながら先生方のお顔とお名前が一致しない事があります。園内にあった先生方の写真が見られるようになると助かります。また、名前にふりがながあった方がより良いです。就労証明書のエクセルデータがホームページ等にあるようになったら良いです。（会社から聞かれました。）
- イベント、行事等写真のみではなく、動画などでもう少し詳しくわかるようになると良いと思います。
- いつもありがとうございます。忙しい中ブログの更新等をしていただき、園の様子が良く分かるようになりました。コロナ禍のため、様々な行事の開催がなくなり、その年齢にしかない子どもたちのかわいい様子が見れず残念でした。その分、写真販売等を充実していただけたら嬉しいです。
- いつもありがとうございます。
- いつも子どもに愛情をもって接していただき、ありがとうございます。
- 通常の保育だけでも大変なのに、コロナ禍の保育は本当に大変だったと思います。その中で行事以外にもクッキングや戸外活動、縦割り保育の活動など楽しい保育を考えて下さりありがとうございました。マスク着用については対応が少し遅いのではないかとも思いましたが、休園措置もなく延長保育の対応も続けて下さり、感染を防ぎながら開園して下さいありがとうございました。園内の様子が分からず不安な時期もありましたが、ブログを通して分かるようになり良かったです。給食の様子も行事や季節に合わせた献立なども分かりやすく勉強になりました。
- 今年度からブログで園の様子が分かり、よかったです。先生方いつもありがとうございます。感染症の情報を玄関の掲示だけでなくメール配信かブログなどで教えていただけると、保育園をお休みしていても情報が分かるのでたすかります。春に行われたクラス懇談会ですが、他の保護者の方がどなたなのかも分からず、保育園からの説明事項のみで終了だったのが残念でした。コロナ禍になり2年、同じクラスの保護者の方との交流は減ってしまっているので、コロナ以前のような懇談会は難しいと思いますが、少しでも話が出来るといいな…と思います。
- コロナ禍で大変な中、預けることができ助かっています。休園が今までなくこれているのも、先生方のおかげです。ありがとうございます。玄関先での受け渡しなので、じっくりお話することができないのが残念です。来年度の行事は通常どおりできるといいです。私たちも休園になることのないよう、気をつけていきたいと思います。

- いつも家ではなかなか経験させてあげられない事を体験させて頂き、感謝しております。また、前年よりお迎え時にその日の様子のお話を聞かせる事が多く嬉しかったです。(前年は「いつもと変わりないです」が多かったので…)新型コロナもあり先生方皆様本当に大変だった事と思われます。本当にありがとうございました！！別件ですが、登降園時に子どもが歩いてくれない際にお声掛け頂いたり、手をつないで下さった先生方本当にありがとうございました。親が声を掛けても歩いてくれない、手をつないでくれない事が殆どなため、本当に有難かったです。レインコートを着せて頂ける日とそうでない日があったので、着せて頂けるか着せる場所を提供して頂ければともありがたいです。
- 担任の先生以外はほとんど顔と名前が一致していないので、先生方のお名前が把握できるようにしてほしいです。(お便りやブログで写真付きの紹介など)
- ひまわり保育園の先生方もコロナ禍で心配事が多い中、保育を続けていただきありがとうございます。
- いつもありがとうございます！入園当初は言葉も少なく心配していましたが、今ではたくさんお話することもでき、お友だちや先生の名前も覚えて家で保育園のことを教えてくれるようになりました。ごはんを一人で食べられるようになったり、着替えもできるようになったり、保育園の生活のおかげだと感じています。何か気になることがあれば、また色々教えて頂けると助かります。コロナ禍で大変ななか、本当にありがとうございます。
- コロナの終息を願うばかりです。先生方の入口での受け渡し、毎日大変ですよね。いつもありがとうございます。一生懸命保育をしていただき、感謝しています。
- コロナ禍で、他の園が休園などしている中、保育をしていただき、本当に感謝しています。子どもを預けるときやお迎えのときに先生方が丁寧に対応してくださるので安心して預けられます。あと少しの期間ですが、何卒よろしくお願い致します。
- 今年も1年間温かく見守って頂きありがとうございました。今年度よりスタートして頂いたブログの更新、園での活動の様子が目で見て分かりとても楽しく拝見しております。お忙しいところ沢山の更新、ありがとうございます。
- いつもありがとうございます。新型コロナの感染拡大はいまだに心配ですが、先生方が熱心に対策してくださっていることもあり、この状況下でも元気に登園させていただいたことを心より感謝しております。(私の職場でも生徒、職員やその家族の感染で、大変な一年でした。)今後ともよろしく願いいたします。先生方もお身体に気を付けて！
- コロナ禍でも子どもの様子や他の父兄と交流できる場が欲しかったです。(オンラインでの保護者会や運動会の動画配信など)保育園に毎日楽しく笑顔で登園降園できることは、先生方のたくさんのお気遣いのおかげと本当に感謝しています。コロナ禍で業務が増えたり、負担が増えたり大変な日々であったと思います。本当にありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

様々な感想、ご意見を頂き有難うございました。保護者の皆様のコメントが職員の励みとなります。園として改善していくことは以下の通りです。	
職員の名前・写真	4月にブログで配信します。
就労証明書	令和5年度よりホームページに掲載します。
感染症の情報	掲示とブログで配信します。
懇談会	今年度も開催予定です。ディスカッションは検討します。
レインコート	職員にお声がけください。
写真・動画	検討していきます。